

WIR STELLEN UNS VOR

KANDIDATENVORSCHLÄGE ZUM NEUEN VORSTAND DES SPD-ORTSVEREINS FLECKEN SALZHEMMENDORF



VORSITZENDER – MARCUS FLÜGEL

Ich bin 47 Jahre alt, verheiratet und habe eine Tochter. Vor 20 Jahren bin ich zunächst nach Wallensen und später nach Thüste gezogen. Beruflich habe ich 20 Jahre lang die Welt bereist, bevor ich vor 4 Jahren eine Stelle als Leiter des Kundendienstvertriebs bei Fagus-GreCon in Alfeld übernommen habe. Als Mitglied unterstütze ich die FF-Thüste, den MGV Wallensen, den WTW, Dorfkultour e. V. sowie den Freibad Wallensen e. V. Hier setze ich mich zusammen mit vielen engagierten Vereins- und Vorstandsmitgliedern für den Erhalt des Freibads ein.

Mein Ziel ist es, die SPD bei der Kommunalwahl 2016 erneut als stärkste Kraft im Rat zu platzieren.

Darüber hinaus möchte ich unser Motto **ANPACKEN. BESSER MACHEN. MITMACHEN.** mit Leben füllen und Mitglieder und interessierte Mitbürgerinnen und Mitbürger zum Mitmachen gewinnen.



STELLVERTRETENDER VORSITZENDER – TORSTEN HOFER

Ich bin 38 Jahre alt, verheiratet und habe 2 Söhne. Seit meiner Geburt lebe ich im schönen Bergort Osterwald. Beruflich bin ich in der Sparkasse Weserbergland im Bereich „Medialer Vertrieb“ beschäftigt und setze mich im Personalrat der Sparkasse für die Belange meiner Kolleginnen und Kollegen ein. In der DLRG Osterwald und im Verein zur Förderung von Dorfentwicklung und Fremdenverkehr bin ich für die Finanzen verantwortlich. Seit 2011 bin ich Ortsbürgermeister von Osterwald und Mitglied des Gemeinderates. Sozialdemokratisch durch die Familie geprägt, haben mich Aktive vor Ort, wie Walter Kramer zum Mitglied der SPD gemacht. Im neuen SPD-Ortsverein werde ich mich dafür einsetzen, dass wir gemeinsam die Zukunft unseres lebenswerten Fleckens so gut wie möglich gestalten. Für die stärkere Einbindung der Jugend in die Entscheidungsfindung mache ich mich stark.



STELLVERTRETENDER VORSITZENDER – ANDREAS DÖRRIES

Nachdem ich 1987 in Hannover geboren wurde, verlebte ich meine Kindheit in Himbergen und ab dem Jahr 1997 in unserem schönen Saaletal. Mein Abitur habe ich vor acht Jahren an der KGS Salzhemmendorf erworben, bevor ich anschließend meinen Wehrdienst leistete. Als ausgebildeter Kaufmann für Versicherungen und Finanzen arbeite ich seit vier Jahren in einer Vertriebsabteilung eines Versicherungsunternehmens. In meiner Freizeit engagiere ich mich als Vorsitzender im Freibad Wallensen e.V. und spiele aktiv Fußball beim MTV Lauenstein. Erste politische Erfahrungen konnte ich in der Juso AG sammeln, bevor ich 2011 in die SPD eintrat. Im Fokus unserer Parteiarbeit sehe ich die transparente Gestaltung der politischen Arbeit, um Menschen wieder stärker für die Politik zu interessieren. Im Idealfall sollten wir aus dem gebildeten Interesse neue Mitglieder für unsere SPD gewinnen.



FINANZVERANTWORTLICHE – PETRA HAEHNEL

Ich bin 53, und als Medizinprodukteberaterin in einem Großhandel tätig. Vor 13 Jahren kam ich von NRW nach Niedersachsen. Mein Zuhause wurde Hemmendorf, welches ein Stück Heimat geworden ist. Seit 9 Jahren bin ich im Rat des Fleckens und im Ortsrat. Finanzen, Soziales und die Erhaltung des lebenswerten ländlichen Raums bewegen mich in der politischen Arbeit. Als Kassiererin des Gemeindeverbandes, und im Unterbezirk inzwischen als stellvertretende Vorsitzende, arbeite ich seit Jahren in der SPD. Politische Arbeit ist mir wichtig, weil sie die Grundfeste unseres demokratischen Systems ist. Und wie sagte Willy Brandt: „Nichts kommt von selbst. Und nur wenig ist von Dauer. Darum — besinnt Euch auf Eure Kraft und darauf, dass jede Zeit eigene Antworten will und man auf ihrer Höhe zu sein hat, wenn Gutes bewirkt werden soll.“



SCHRIFTFÜHRERIN – FRAUKE ROTH

Ich bin 39 Jahre und arbeite als Exportsachbearbeiterin bei den Calenberg Ingenieuren. Nach einer kurzen Zeit in Hameln lebe ich seit 2003 in Eggersen. Seit meiner Kindheit bin ich unserem gesamten Flecken und all seinen Mitbewohner sehr verbunden. Ich bin seit meinem Eintritt in die SPD -1993- immer in den verschiedenen Vorständen des Gemeindeverbandes und würde gern weiterhin mitarbeiten. Ich bin im Ortsrat Salzhemmendorf/Levedagsen, im Unterbezirk Hameln-Pyrmont und arbeite seit 2006 als kooptiertes Mitglied in der Gemeinderatsfraktion mit. Privat widme ich mich dem Umbau meines Hauses und freue mich, zum Ausgleich zu meiner Bürotätigkeit, auf die entspannende Gartenarbeit. Mein größtes Anliegen ist es mit meinem politischen Engagement unseren schönen Flecken und seine Ortsteile für alle Generationen LEBENS- und LIEBENSWEIT zu machen. Nur wer mitmacht und anpackt, kann etwas Gutes noch besser machen.



BEAUFTRAGTER FÜR ÖFFENTLICHKEITSARBEIT – MANFRED ROTH

Ich bin 63 Jahre alt, verheiratet und habe zwei Töchter. Geboren bin ich im Flecken Salzhemmendorf auf der Domäne Eggersen. Nach meinem Studium habe ich in verschiedenen Unternehmen als Vertriebsleiter, Prokurist und Geschäftsführer gearbeitet. 1996 habe ich mich mit der Rothkirch Puppenmanufaktur in Thüste selbstständig gemacht. Der SPD gehöre ich seit 43 Jahren an. Seit 1986 bin ich Mitglied im geschäftsführenden Vorstand der SPD-Salzhemmendorf. Meine politische Tätigkeit bezieht sich z. Zt. auf den Kreistag, Gemeinderat und Ortsrat. Den Schwerpunkt meiner Arbeit stellen die Bereiche Bildung, Jugend und Soziales, Feuerwehr und Rettungswesen dar. Als Sprecher der Initiativgruppe zur Gründung der KGS Salzhemmendorf habe ich maßgeblich an der Entstehung mitgewirkt. Verschiedene Vereine im Flecken werden von mir aktiv oder passiv unterstützt. Gemeinsam möchte ich mit dem neuen Vorstand die SPD-Salzhemmendorf stärken.



BEAUFTRAGTER FÜR MITGLIEDERBETREUUNG/GEWINNUNG – MATTHIAS SIEVERS

Ich bin 38 Jahre alt, verheiratet und habe eine Tochter und zwei Söhne. Als gebürtiger Aerzener bin ich vor zwölf Jahren nach Osterwald gezogen, das ich schon zu Schulzeiten durch meine Frau kennen und lieben gelernt habe. Beruflich arbeitete ich nach dem Studium zum Betriebswirt zunächst in Hameln. Seit 2007 bin ich in Hannover in einem Betrieb für den Versand sowie die kaufmännische Berufsausbildung verantwortlich. Im Ehrenamt bin ich für die Kulturgemeinschaft Osterwald tätig, bin Mitglied der Deutschen Gesellschaft für Eisenbahngeschichte (DGEG) sowie seit beinahe zwanzig Jahren bei meiner großen Leidenschaft aktiv: der Museumseisenbahn Landeseisenbahn Lippe im Extertal. Aus tiefer Überzeugung sowie familiärer Prägung bin ich Mitglied der SPD geworden. Hier möchte ich durch aktives Mitwirken auch persönlich mehr Demokratie wagen: Gerade wer das Bewahrenswerte bewahren will, muß verändern, was der Erneuerung bedarf.



BEAUFTRAGTE FÜR SOZIALES – SUSANNE REINHARDT

Seit 1990 bin ich in Ockensen ansässig. Ich habe 2 Kinder, eine Tochter die ihre Ausbildung zur Kinderkrankenschwester kürzlich abgeschlossen hat, einen Sohn der als Tischlergeselle angestellt ist und einen Lebensgefährten. Meine Ausbildung zur Krankenschwester habe ich in Hameln abgeschlossen. Nach langjähriger Tätigkeit als Pflegedienstleitung eines Ambulanten Pflegedienstes mit palliativer Versorgung habe ich mich vor fünf Jahren dazu entschlossen die Wohnbereichsleitung in einem Seniorenheim in Hameln zu übernehmen. Weiterhin unterstütze ich viele örtliche Vereine, z.B. Kindergartenverein Stoppelhopser, WTW Wallensen, Freiwillige Feuerwehr, Freibadverein Wallensen etc. Besonders liegt mir die Arbeit im Vorstand des DGH Ockensen am Herzen sowie die aktive Mitwirkung in der SPD.

WER MACHT NOCH MIT?

Dem geschäftsführenden Vorstand gehören Kraft Amtes der Bürgermeister oder stellvertretende Bürgermeister an, insofern dieser von der SPD gestellt wird, sowie der Vorsitzende der Ratsfraktion.

Ergänzt wird der Vorstand durch die Mitglieder des erweiterten Vorstands. Diese sind Abgeordnete der jeweiligen Abteilungen (ehemals Ortsvereine), die Vorsitzenden der Abteilungen und der Arbeitsgemeinschaften, wie zum Beispiel Jusos, AG60+, ASF und AFA.